
5 月 1 日より元号が変わり、
大きな可能性を秘めた、新しい
時代を迎えると思いきや、大相
撲界では、横綱稀勢の里が現役を引退してしまいました。

テニス界では、大阪なおみさんが、四大大会の全米オープン・全豪オープンの二
大会で優勝し、世界ランキングが第 1 位になりました。

また、水泳の池江璃花子さんが白血病を告白して、「乗り越えられない壁はない。
必ず戻ってきます。」と 18 歳とは思えない力強い発言をしました。病を克服して、

一日も早く選手活動に復帰することを願っております。
我々の建設業界では、今大きな変革の時を迎えております。特に次世代を担う若い人材の確保と育成

に不可欠な「働き方改革」です。建設業は、3K「きつい・汚い・危険」から脱却して、新 3K「給料・休
暇・希望」である 3Q を打ち出して、「給料・心身を休ませる休暇・家族や旧友と
過ごせる時間」の改善です。「働き方改革」とはまさに、会社あっての社員 !社員あっ
ての会社 ! 立場が変わるとニワトリが先か ? タマゴがさきか ? です。

最後になりますが、（株）浅川建設は、お客様から「選ばれる会社」・そして「生
き残る会社」になるために、日々、努力してまいります。

皆様の、ご支援、ご指導 ! よろしくお願い致します。

私の自転車の楽しみ方

マラソン選手より早い時速20km以上のスピードで
走り、息も上がりません。それでいて、慣れてくると
一日に100kmもしくは200kmを走ることができます。
上下しないカメラ目線で走り抜ける時の、景色の移り
変わりは自分がドローンになったような気持です。年
間走行距離を5000kmに設定して毎月走行距離の集計
をします。暑さ寒さや天候によりその数値は変動し
て一喜一憂です。その日一日に走ったところを振り返
り地図上に書き込んだり、自転車を自分に見立ててイ
ンスタ映えする写真を友人とラインで共有したりと達

成感と楽しみ方は様々です。思い出の写真の一枚に、
レインボーブリッジを渡った時の記憶が残っておりま
す。知人には山登りが大好きだと高低差数百メートル
のヒルクライムをやってますが、私にはそんな体力も
ないので平地をのんびりとポタリングです。有酸素運
動は体の隅々まで酸素がいきわたり頭の活性化と、下
半身の筋力アッ
プにつながり、
老いていく体の
速度を幾分か和
らげているよう
に思います。 
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那珂市では、馬術競技・3B体操が行われます！

平成から令和に変わり、
茨城国体は新天皇陛下にとって、初めての国体です。
茨城国体の開会宣言をされます、笠松運動公園陸上競技場の
ロイヤルボックスに、浅川建設は、華麗で優雅な雰囲気を醸し出す、
壁面パネルを贈呈することになりました。
是非、皆様と共に記念すべき天皇陛下、第一回茨城国体を
盛大に盛上げていきたいと思います。

笠松運動公園陸上競技場

ロイヤルボックス

馬術は、人と動物が協力して行う唯一のスポーツです。選手が、馬の能力を最大限に
引き出し、馬も選手の要求に精一杯にこたえる。「人馬一体」の妙技が馬術です。県立
水戸農業高等学校の構内敷地では、競技施設の準備が着々と進んでます。

皇太子殿下 ！
新天皇陛下の即位おめでとうございます。
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